

(Castellano) “¿Quién soy? ¿Quién quiero ser?”

Tras unos días impresionantes vividos junto al Papa Francisco en Brasil, éste les invita a salir al encuentro de los demás... pero no al encuentro de los que ya creen y, por tanto, pueden parecer más fáciles. Sino salir al encuentro de los que no conocen a Dios. Para ello, acompañar a Jesús, ir a su lado, en la cruz y en cada momento.

“¿Quién eres?, ¿quién quieres ser?” fueron las preguntas directas y sencillas del Papa a los jóvenes. Unas preguntas dirigidas al corazón y que encontraban eco y respuesta en los miles de jóvenes reunidos para vivir intensamente estos días de JMJ. Algunas de las respuestas que nos llegan: “¿Por qué no ser el Cireneo, el que sostiene la cruz?“, “¿por qué no ser María?... puede parecer difícil, pero si Dios te lo plantea en el corazón...”

La próxima cita será en Polonia. Mientras llega, hay mucho tiempo para hacer vida todo lo que el Papa ha propuesto y lo que Dios ha hecho sentir a cada uno.

Puedes seguir [todas las intervenciones del Papa Francisco en Brasil](#).